
 
Frau Udelhoven wies darauf hin, dass die Anfrage der Fraktion DIE LINKE vom 12.11.2018 zum 
Stellenplan und den tatsächlich besetzten Stellen in der Kreisverwaltung und die Antwort der 
Verwaltung vom 26.11.2018 sowie die Anfrage der FDP-Fraktion vom 22.10.2018 zu 
Stellenausschreibungen in der Kreisverwaltung und die Antwort der Verwaltung vom 15.11.2018 
der Niederschrift beigefügt würden. 
 
 
 
Im öffentlichen Teil lagen keine weiteren Mitteilungen und Anfragen vor.  


